
Avoir moins envie de

regarder des films

violents car je sens que

cette violence, cette

énergie s'empare de moi

et j'en suis fatiguée. Elle

ne m'intéresse plus, je l'ai

tellement connue. J'ai

envie, aujourd'hui, de

douceur, d'amour, de

bonheur...

Vanessa 29 ans Choisy-le-Roi

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

